

# Handicap

## « Une ville accessible, une ville pour tous. »

L'inclusion est une exigence pour une ville où les personnes en situation de handicap rencontrent encore de nombreux obstacles au quotidien. La prise en compte de leurs besoins dans l'espace public passe par des actes concrets dans l'aménagement urbain, comme dans l'accompagnement, pour faire de Castres une ville accessible pour tous.

### Les objectifs

La ville se doit de montrer l'exemple en matière d'inclusion, où chaque Castraise et Castrais, quelle que soit sa situation, peut vivre, se déplacer, apprendre, travailler et participer pleinement à la vie locale.

### Les solutions

Pour faciliter l'accessibilité de la ville aux personnes en situation de handicap, il s'agit d'aller plus loin dans l'aménagement urbain, tout en favorisant l'inclusion et l'accompagnement, en partenariat avec les associations spécialisées.



### Les projets

- L'augmentation du nombre des places de stationnement réservées aux personnes à mobilité réduite (PMR), et le développement du transport à la demande adapté, doit faciliter leur accès au centre-ville.
- Apporter une aide aux propriétaires qui rénovent dans l'ancien et dans le centre-ville, en soutien aux aides déjà en vigueur, doit permettre de rendre des appartements accessibles aux personnes en situation d'handicap.
- Une aide financière, sous forme de subvention aux commerçants, doit faciliter la mise en place de l'accessibilité de leur commerce.
- Des journées de sensibilisation au handicap dans les écoles et la création de moments participatifs autour de l'inclusion, en partenariat avec les associations spécialisées, sont aussi une marque de reconnaissance aux aidants et aux familles.
- Le développement du label « Tourisme & Handicap » est le moyen d'inciter les professionnels du tourisme à adapter leur offre et à garantir un accueil adapté à tous.